



Toulouse, mercredi 15 mai 2024

DÉCLARATION DE PRESSE DE JEAN-LOUIS CHAUZY PRÉSIDENT DU CESER OCCITANIE / PYRÉNÉES-MÉDITERRANÉE

L'ASSASSINAT DE FONCTIONNAIRES DE L'ÉTAT : UNE INDISPENSABLE SOLIDARITÉ

L'exécution de deux fonctionnaires de l'administration pénitentiaire, les blessures graves d'un collègue, laissent des familles en deuil, une jeune femme veuve et des orphelins.

En solidarité avec les personnels concernés et leurs organisations syndicales, le CESER, dans ces circonstances douloureuses, exprime sa solidarité aux familles et à une profession qui mérite, comme les policiers et les gendarmes, notre écoute, notre respect et les moyens renforcés pour leur propre sécurité, dans un contexte de violences accrues.

Les trafics de drogue, conséquences de la consommation de cette dernière, constituent une menace pour la société, en France comme en Europe, ainsi que dans les pays qui la produisent.

Nous devons rester vigilants pour que justice soit faite pour la sécurité de tous et pour la cohésion de notre pays qui est une république.